
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

常澄中学校だより「自立貢献 常中魂」平成３０年１０月２５日 

「常に正しかれ」･「常に豊かなれ」･「常に気高かれ」ＮＯ：２４ 

 

2 年 牧 熙さん 

 僕達 2 組は年に一度しかない合唱コンクールに向けてがんばっています。常澄中学

校の三大行事でもあるこの合唱コンクール。1 つ目の金賞を取るために毎日歌ってい

ます。もちろん金賞も 1 つの目標ですが体育祭同様に全力で楽しむというのが 2 組

の目標です。楽しんだ上で金賞を取れたらいいと思います。まだ，練習期間はあるの

で最後の追込みという形で良い合唱にしていけたらいいと思います。 

 合唱コンクール・文化祭  学級の決意！ No:2 

祭特集号 ＮＯ：２  

２年 吉川 杏里さん, 檜山 凜華さん 

 私達１組の目標は「見に来た人を感動させる‼」ことです。初めて体育館で練習し

た時は，みんな歌詞もあいまいで声も小さく，歌えない人も多かったです。でも，そ

れから女子は毎日昼休みに外で歌の練習を始めました。そして，今では，男子の声も

出るようになりました。学年リハーサルでは，男女の声のバランスも良く，まとまり

のある歌声となりました。これからも一生懸命に練習し,私たちのクラス目標を達成で

きるよう頑張りたいです。そして，どんな結果でも，それが私達の頑張った結果なの

で全力で喜びたいです。 

  

２年 石堀 琴美さん 

私達のクラスは，本番に向けて一生懸命に練習しています。初めはふざ

けている人が多くバラバラでした。でも，本番が近くなり,みんなの気持

ちが変わってきました。男子の声が大きくなり，一致団結してきました。

私は伴奏することが決まってから一生懸命練習してきました。家にいる

時，時間があればいつもピアノに向かっていました。練習の時みんな頑張

っているから私がミスするわけにはいかないと思い練習してきました。

このクラスで最初で最後の合唱祭です。みんなで頑張ってきたので，笑顔

で楽しく，最高の思い出になるように頑張りたいです。  

２年 佐久間 心咲さん 

 私達のクラスでは，朝の会，帰りの会,学級活動の時間に練習をしてい

ます。朝の会ではなかなか声が出ないですが，帰りの会ではみんなの大

きな声を出して頑張っています。そして，学級活動や音楽の時間にはパ

ート練習をして音程を合わせています。体育祭では少しの差で負けてし

まい２位だったので，合唱祭では１位をとりたいです。 

中央地区駅伝競走大会結果 
10 月 18 日(木)に中央地区駅伝競走大会が，笠松運動公園陸

上競技場の周回コースで行われました。男子は，３位で女子は 
２０位でした。一人一人が，毎朝の練習の成果を発揮することが
できました。男子はこの後，１１月９日(金)にひたちなか市総合
運動公園周回コースで行われる，県大会に出場します。当日は,
みんなで応援しましょう。 


